



AFRIQUE *du* SUD

Du 9 au 24 février 2016
9 February 9th-24th 2016

BK Organisation propose à 16 privilégiés un voyage à travers le temps entre histoire de l'Afrique du Sud, nostalgie du train, gastronomie, dégustations et faune d'exception tout en découvrant de magnifiques parcours de golf.

-/ BK Organisation is giving 16 people the chance to go on a trip through South Africa's legacy with a nostalgic train journey, fine dining, tastings and incredible wildlife whilst visiting some exceptional golf courses.

Soweto

C'est en 1963 que Soweto pris son nom, abréviation de 'South Western Townships'. Son histoire remonte à la fin du 19ème siècle, où elle fut établie pour accueillir provisoirement les ouvriers travaillant dans les mines d'or, avant de devenir un ghetto noir de Johannesburg du temps de l'apartheid. En 1976, Soweto fit la une de l'actualité avec sa révolte sanglante contre l'usage unique de l'afrikans dans les écoles. Le musée de la famille Mandela et le village de Credo Mutwa, récemment restauré, avec ses habitations zoulou et sotho, sont deux sites à voir absolument.

Le Musée de l'Apartheid

Il a été inauguré en 2001 et subit internationalement. C'est ici que l'on peut comprendre l'Inexplicable et plonger au cœur de la folie du système de séparation raciale, appliqué en Afrique du Sud de 1948 à 1991. Une muséographie remarquable fait de ce lieu de mémoire bouleversant un musée unique en son genre qui ne laisse pas le visiteur indifférent.

-/Soweto

Soweto, an abbreviation of 'South Western Townships', was named in 1963. Its history dates back to the late 19th century when it was established to provisionally accommodate workers at the gold mines before becoming a black ghetto in Johannesburg during apartheid. In 1976, Soweto made the headlines with its violent uprising against the compulsory use of Afrikaans in school. Two must-see sites are the Mandela family museum and the recently restored village of Credo Mutwa with its Zulu and Sotho houses.

The Apartheid Museum

The museum opened in 2001 to international praise. Here you can understand the incomprehensible and delve into the madness of the racial segregation system which was established in South Africa between 1948 and 1991. Most visitors are deeply moved by the end of their trip to this one-of-a-kind museum and its remarkable displays that make it a powerful historical site.





Le golf de Royal Johannesburg & Kensington

Ce club est classé parmi les meilleurs du pays. Ce golf, qui date de plus de 130 ans, a accueilli 7 Open d'Afrique du Sud. Il est assez plat, mais les obstacles d'eau, les vieux arbres ainsi que les bunkers en font un challenge non négligeable, sans compter 2 trous qui sont longs.

Le Rovos Train

Depuis sa création en 1989, Rovos Rails jouit d'une réputation internationale grâce à ses expériences de voyages en première classe. Marchez sur les parquets en bois des wagons – réaménagés et rénovés de manière classique en parfaite condition – et profitez de la cuisine raffinée dans un luxe cinq étoiles alors que certains des paysages les plus variés imaginables se dévoilent derrière les fenêtres. Recréez la romance et l'atmosphère d'une époque révolue, lorsque les voyageurs privilégiés découvraient la magie et le mystère de l'Afrique dans une ambiance détendue et élégante.

Ardmore

Les sculptures et peintures de ce village reflètent toute l'histoire du peuple Zoulou dans son rythme, ses couleurs et son imagination. Des artistes talentueux sont venus en ce lieu pour parfaire leurs connaissances et leurs techniques.

Le Durban Country Club

A quelques minutes de la plage et avec des vues magnifiques sur l'océan, ce parcours date de 1922 et a été construit sur des dunes de sable. C'est l'un des parcours les plus intéressants d'Afrique du Sud, mais un certain défi les jours de vent et avec le terrain vallonné. Ce golf est caractérisé par une végétation luxuriante et un entretien remarquable des fairways ondulés. Il est le seul parcours d'Afrique classé dans les 100 meilleurs du monde par Golf Magazine.

-/ Royal Johannesburg & Kensington golf course

This club is ranked as one of the best in the country. The course is over 130 years old and has hosted 7 South African Opens. It is fairly flat but the water obstacles, old trees, bunkers and 2 long holes make it a serious challenge.

The Rovos Train

Since its foundation in 1989, Rovos Rails has been world-renowned for its first class travel experiences. Stroll along the carriages' wooden flooring (classically restored and renovated to perfect condition) and feast on refined dishes in five star luxury as some of the most diverse landscapes imaginable pass by your windows. Relive the romance and atmosphere of a bygone time as wealthy travellers discovered the magic and mystery of Africa in a relaxed and elegant setting.

Ardmore

This village's sculptures and paintings reflect the entire history of the Zulu tribe, with its rhythm, colours and imagination. Talented artists flocked here to perfect their knowledge and techniques.

The Durban Country Club

Just minutes from the beach and with incredible ocean views, this course dates back to 1922 and was built on a sand dune. It's one of the most interesting courses in South Africa but windy days and its hilly terrain can pose a challenge. This golf course stands out for its lush plantlife and the remarkable maintenance of sloping fairways. It is the only course in Africa ranked in the world's top 100 by Golf Magazine.





La Garden Route

C'est la Route des Jardins qui borde le littoral sud du pays. Ses côtes, bercées par les courants de l'Océan Indien, sont peuplées de dauphins et de baleines. Elle mérite le détour pour ses paysages sauvages, composés de forêts luxuriantes, de rochers abruptes et de lagons aux couleurs rayonnantes.

Le Tsala Treetop Lodge

Tsala Treetop Lodge se situe à une dizaine de kilomètres de Plettenberg Bay et Knysna et constitue un point de chute des plus romantiques sur la Garden Route. La magie opère dès l'entrée du lodge. Pierres sèches, charpente monumentale en bois, transparence du verre et plans d'eau évoquent les ruines d'un temple d'une civilisation disparue. Puis, c'est une décoration inspirée par l'art africain tribal qui prend le relais dans une explosion de couleurs et de textures évoquant la terre nourricière. Des pontons en bois surélevés serpentent dans une forêt luxuriante pour mener vers l'une des 10 suites ou 6 villas suspendues au creux des branches d'arbres immenses. L'expérience de Tsala se complète par des dîners succulents qui peuvent être pris dans la salle à manger du lodge principal ou à la helle étoile dans un écrin végétal peu commun.

Le Bird of Eden Sanctuary

L'un des plus beaux parcs au monde d'oiseaux exotiques avec plus de 3500 espèces. Un moment dépayssant et un enchantement vous attend.

Golf de Pezula

C'est, incontestablement, un des plus beaux sites du continent africain. Situé sur la East Head de Knysna, une des sentinelles rocheuses à l'entrée du lagon, il offre des points de vue spectaculaires sur l'Océan Indien, le lagon et les monts Outeniqua. Les architectes, Ronald Fream et David Dale (Golfplan USA) ont comparé Pezula à Gleneagles dans les Highlands d'Écosse et à Pebble Beach sur la côte de Monterey.

~/ The Garden Route

The Garden Route runs along the country's south coast. Lapped by the Indian Ocean's currents and teeming with dolphins and whales, its untamed scenery bursting with lush forests, steep cliffs and dazzling lagoons is a sight for sore eyes.

Tsala Treetop Lodge

Tsala Treetop Lodge is a dozen kilometres from Plettenberg Bay and Knysna and is one of the most romantic spots along the Garden Route. The magic happens as soon as you walk into the lodge. Drystone, wooden carpentry, transparent glass and pools of water bring to mind the temple ruins of an ancient civilisation. Deeper and a setting inspired by tribal African art takes over in an explosion of colour and texture reminiscent of Mother Earth. Raised wooden bridges snake through a lush forest leading to one of 10 suites or 6 villas nestled in huge trees. The finishing touch to the Tsala experience is delicious dinners in the lodge's dining room or beneath the stars in a unique leafy setting.

The Bird of Eden Sanctuary

One of the world's best tropical bird parks with over 3500 species. A complete change of scene and wonder await.

Pezula golf course

This is undoubtedly one of the most beautiful sites on the African continent. From its rocky outcrop on the edge of the lagoon on East Head in Knysna, it has spectacular views of the Indian Ocean, lagoon and Outeniqua peaks. Architects Ronald Fream and David Dale (Golfplan USA) compared Pezula to Gleneagles in the Scottish Highlands and Pebble Beach on the Monterey coast.





Lion Sands, River Lodge

Ce lodge est parmi les meilleurs d'Afrique du Sud et nous garantissons une expérience unique pendant vos 3 jours ici. Vous vous sentirez comme à la maison en arrivant dans l'une des 20 suites. Vous serez au cœur de la réserve de Sabi Sand. Tout confère à cet endroit une ambiance d'exception : le choix des matériaux, la qualité de la cuisine et celle des guides, la vue sur la rivière qui lui confère une atmosphère bucolique. La réserve privée de Sabi Sand est attenante au parc Kruger et regorge d'animaux. Inutile de vous mentionner que votre expérience sera exceptionnelle.

Golf de Leopard Creek

Ce parcours dessiné par Gary Player est l'un des plus exclusifs d'Afrique du Sud. Il n'est pas rare de croiser des animaux aux alentours du parcours comme des antilopes, buffles, hippopotames et éléphants ou des crocodiles dans les points d'eau. Le trou n°13 qui est un par 5 de 505m est spectaculaire avec son green surplombant de 30m la rivière, offrant une vue magnifique sur ce point d'eau ainsi que le Parc Kruger. L'architecte est particulièrement fier du dessin du trou 18 et de son green sur une île. Un must à jouer avec un accès exclusif pour vous. Vous irez sur place en hélicoptère: depuis votre lodge.

Lion Sands, River Lodge

This lodge is one of the best in South Africa and we can guarantee you a unique experience during your three days here. As soon as you step into one of the 20 suites, you'll feel right at home. You're in the heart of the Sabi Sand reserve. Everything about this place makes it incredible: the choice of materials, the standard of the meals and guides, the view of the river which gives it a pastoral feel. The private Sabi Sand reserve is next door to Kruger Park which is bursting with wildlife. We don't need to tell you that your experience is going to be memorable.

Leopard Creek golf course

This course has been designed by Gary Player and is one of the most exclusive in South Africa. You're quite likely to come across animals on the course such as antelopes, buffalos, hippos, elephants and crocodiles in the water. The 505m par-five 13th hole is stunning with its green overlooking the river from 30m high and incredible views of the river and Kruger Park. The architect is particularly proud of his 18th hole and its green on an island. You have exclusive access to it so you simply have to tee off here. A helicopter will take you from your lodge to the golf course.



BK Organisation organise de nombreux autres voyages accompagnés sur le thème du golf et de l'art de vivre (Louisiane, Japon, Les Pouilles, Québec).
— BK Organisation organises several other package holidays on the theme of golf and lifestyle (Louisiana, Japan, Puglia, Quebec).



www.bkorganisation.com

bk

organisation
 — Créateur de voyages d'exception

BK ORGANISATION SA
 13, chemin des Tulipiers
 1208 GENEVA

Tel: +41 22 737 21 70 - Fax: +41 22 737 21 77
www.bkorganisation.com
info@bkorganisation.com